

Montréal, le 10 février 2014

Régie de l'Énergie
Verser au dossier R 3863-2013

« Sous toute réserve »

À qui de droit,

La présente a pour but de vous faire part de mon désir de faire retirer les trois compteurs/émetteurs qui ont été installés dans ma maison l'automne dernier.

Depuis l'installation de ces appareils j'ai constaté une modification notable de la qualité de mon sommeil. Ma chambre se trouvant directement au-dessus de ces équipements et comme aucune autre modification à mon environnement n'est survenue depuis, je relie directement mes problèmes de sommeil aux ondes émises par ces nouveaux équipements.

J'éprouve depuis ce temps : insomnie, réveil fréquent, agitation, assèchement drastique de la bouche la nuit, problèmes digestifs accompagnés de nausées, perte d'appétit. Je ressens aussi des maux de têtes lancinants ainsi que des problèmes de vision, vue trouble, des problèmes de concentration, de la confusion et des palpitations cardiaques. Tous ces malaise affectent mon humeur, j'éprouve de plus en plus d'impatience, et nuisent à mon travail que j'effectue aussi dans ma maison. Afin de retrouver un sommeil plus paisible je dors désormais par terre dans mon salon ce qui, vous en conviendrais, est loin d'être l'idéal ni normal lorsqu'on est propriétaire de notre habitation.

Je vous demande donc de venir retirer sans frais les trois (3) équipements qui se trouvent dans mon sous-sol dans les plus brefs délais afin que je puisse récupérer la pleine et entière jouissance de toutes les pièces de ma maison.

Bien à vous

Joanne Dionne